

10 Jahre später

das Ende vom Frieden?

Von Lilika

Prolog:

Prolog

5 junge Männer sitzen in einer schwarzen Limousine und fahren eine ruhige, abgelegene Landstraße entlang. Auf der linken Seite erstreckt sich der Wald, dessen Bäume in einem kraftvollem grün erstrahlen. Zu ihrer anderen Seite sieht man eine schier endlose Wiesenlandschaft, die noch vom Morgentau benähst ist. Es ist noch sehr früh am Morgen und man sieht am Horizont gerade die Sonne aufgehen.

In der Limousine herrscht Schweigen.

Die 5 jungen Männer sind erst vor einer knappen Stunde auf der Erde gelandet. Sie alle waren sehr lange nicht mehr auf diesem Planeten gewesen. Genau genommen seit dem der Krieg sein Ende nahm vor nun gut 10 Jahren. Damals kämpften genau diese 5 auf diesem Planeten für den Frieden auf Erden und den Kolonien. Sie waren Helden und auf der Erde sowie auch auf den Kolonien bekannt. Doch machte sich keiner von ihnen etwas daraus. Innerhalb der letzten 10 Jahre herrschte Frieden und jeder von ihnen hat sich ein Leben aufgebaut.

Der schwarzhaarige junge Mann namens Wu fei schloss sich auf einen der Kolonien, den dort lebenden Mönchen an. Er ist immer noch sehr in sich gekehrt und eher ein Einzelgänger.

Neben ihn sitzt ein blonder gut gekleideter Mann mit blauen freundlichen Augen. Quatre hat sich in den letzten Jahren kaum verändert, außer dass er erwachsener geworden ist und markantere Gesichtszüge bekommen hat. Jedoch hat er nichts von seiner freundlichen und offenen Art verloren.

Nachdem Krieg kehrte er zu seiner Familie zurück und half beim Aufbau der zerstörten Kolonien.

Der dritte im Bunde ist ein braunhaariger junger Mann, der ebenfalls wie sein Kamerad Wu fei, eher in sich gekehrt ist. Allerdings lernte er zurzeit des Krieges Menschen kennen, die ihm wichtig wurden und dafür sorgten, dass dieser sich nicht

ganz zurückzog. Sein Name ist Trowa und er lebt noch heute mit den Leuten vom Zirkus zusammen, die mittlerweile wie eine Familie für ihn waren. Ebenfalls wurde auch Quatre ein sehr enger Freund für ihn.

Den dreien gegenüber sitzen noch zwei junge Männer. Der eine von ihnen ist Duo. Dieser hat sich vom äußeren sowie in seiner Art kaum verändert. Nachdem Krieg kehrte er zu Hilde zurück, die er damals in einer Schlacht kennen lernte und mit der er bis heute noch zusammen ist. Zudem ist er wohl der Einzige der behaupten kann, von dem jungen Mann zu seiner rechten, als Freund bezeichnet zu werden.

Dieser jemand ist niemand anderes als Heero Yuy.

Heero lebt wieder auf der Kolonie L-1 und außer das er, genau wie seine 4 Kameraden in den vergangenen Jahren erwachsener wurde, hat dieser sich äußerlich kaum verändert.

Wenn man ihn nicht gut kennen würde, würde man auch behaupten, dass er sich von seinem Wesen genauso wenig verändert hat und immer noch der kalte unnahbare perfekte Soldat ist.

Doch seine 4 Kollegen um ihn, kennen ihn sehr gut und wissen dass er sich stark verändert hat.

Früher war er ein Einzelkämpfer und vertraute niemanden. Doch mittlerweile vertraute er wenigstens seinen 4 „Freunden“ und er fand sogar einen Grund zum Leben.

Früher lebte er nur für seine Missionen und hätte ohne zu zögern sein Leben geopfert, um diese zu erfüllen.

Seine Freunde wissen sogar warum bzw. wem sie diese positive Veränderung zu verdanken haben.

Genau genommen merkten sie alle schon sehr früh welchen Einfluss SIE auf ihn hatte.

Nach einer weiteren 30 min Auto fahrt, sehen die Jungs am Horizont ihr Ziel.

Das Königreich Sanc.

Von weitem erkennt man schon, dass das Königreich groß ist und prachtvolle Häuser hat. Genauso erkennt man dass diese noch relativ neu erbaut wurden. Während des Krieges wurde das Königreich schon zum zweiten Mal komplett zerstört und war eine lange Zeit unbewohnt gewesen. Erst vor ungefähr 5 Jahren kehrte der König des Reiches zurück und baute die Stadt erneut wieder auf.

Die Sonne, die mittlerweile hoch am Himmel steht, erstrahlt den prächtigen Palast, der im Zentrum des Reiches liegt und genau dorthin sind die ehemaligen Gundam Piloten unterwegs, da sie vor wenigen Tagen eine Einladung erhielten.